

SUMMARY

ANALISIS SEMIOTIKA PESAN MORAL PADA FILM IMPERFECT (ANALISIS SEMIOTIKA CHARLES SANDERS PEIRCE)

Created by Muhamad Saiful Arif

Subject : ANALISIS SEMIOTIKA, FILM INDONESIA
Subject Alt : SEMIOTIC ANALYSIS, INDONESIAN FILM
Keyword : Analisis Semiotika;Film Imperfect;Pesan Moral

Description :

Film dianggap sebagai rekonstruksi peristiwa yang dikemas dalam bentuk visual dan memiliki alur cerita Pesan yang disampaikan dalam sebuah film beraneka ragam. Fokus penelitian disini adalah bagaimana Analisis Semiotic Pesan Moral Dalam Film “Imperfect”. Penelitian ini mengambil judul “Analisis Semiotika Pesan Moral Pada Film Imperfect”. Film ini merupakan film bergenre komedi romance yang secara umum menceritakan tentang Rara yang mengalami beberapa konflik dan mengandung beberapa pesan moral didalamnya. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan teori Charles Sanders Pierce yaitu dengan melihat tanda objek yang meliputi ikon, indeks, dan simbol dimana terdapat pada beberapa scene yang mengandung pesan moral. Metodologi yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis semiotika. Jenis penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif. Data yang didapatkan dalam penelitian ini bersumber dari Platform film Disney plus hotstar. Adapun kesimpulan yang didapatkan oleh peneliti berdasarkan hasil analisis, ditemukan bahwa Standar kecantikan tidak dapat disama ratakan dan tidak harus berpatok pada body yang bagus dan kulit yang putih. Tetapi kecantikan itu bisa timbul dari prilaku dan sikap yang baik. Lalu untuk cantik itu sendiri tidak harus mengikuti perkataan orang lain, jadilah cantik nya dirimu dan bagaimana kamu merasa nyaman akan hal itu. Dan film ini mengajarkan ketika memang sudah mencapai impian yang diinginkan, jangan pernah lupa apa yang bisa memnuat mu sampai dititik itu dan jangan pernah lupa dengan orang yang ada pada saat dibawah

Contributor : Bambang Sujati, SE, MM
Date Create : 18/12/2023
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate- 20180508017
Collection : 20180508017
Source : Undergraduate Theses Of Broadcasting
Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2023 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor